
 Protokoll der Kreis-SV-Sitzung vom 26.09.2012

Beginn: 14:30 Uhr
Ort: Cusanus-Gymnasium Wittlich
Protokoll: Alex
Anwesende: Carsten Braband, Alex Schühlein, Eric Schumann, Felix Köcher (PWG 
Wittlich), Eva-Maria Mös, Laura Schmitz, Leo Hahn, Hannah Hower, Niklas Zauner, Julia 
Rutkewitz, Annika Benz (Cusanus-Gymnasium Wittlich), Premtim Sahitaj (Gymnasium 
Traben-Trarbach), Tobias Dietzen, Tobias Wilken (BBS Wittlich), Robert Staicu, Nina 
Matheus, Benedikt Vogedes (NKG Bernkastel-Kues), Felix Martini (KBR Wittlich), Alina 
Leyendecker, Laura Stadtfeld (FSR Neumagen), Kai Fleschen (RS+ Salmtal), Michael, 
Hassan
Ende der Sitzung: 16:30 Uhr
Tagesordnung:
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung
TOP 2 Was macht eine Kreis-SV?
TOP 3 Rückblick auf das letzte Jahr
TOP 4 Eure Ideen und Vorschläge
TOP 5 Wahlen und Entlastungen
a) Vorstand
b) Basisdelegierte
c) Delegierte zum Schulträgerausschuss
d) Delegierte zur LandesschülerInnenkonferenz
TOP 6 Sonstiges 

TOP 1 Begrüßung und Vorstellung
Carsten begrüßt die Runde. Es wird eine Vorstellungsrunde gemacht. 

Mit 15 anwesenden Delegierten sind wir leider nicht beschlussfähig. Die Wahlen werden 
komissarisch durchgeführt und auf die nächste Sitzung vertagt, bei der die Anzahl der 
anwesenden Delegierten dann irrelevant für die Beschlussfähigkeit ist. 

Alex erklärt sich bereit, Protokoll zu führen. 

TOP 2 Was macht eine Kreis-SV?
Carsten stellt die Kreis-SV und ihre Strukturen vor. Die Kreis-SV vertritt alle Schülerinnen 
und
Schüler des Kreises. Sie wählt einen Vorstand, der für den Ablauf und die Einladung zu 
den
Sitzungen zuständig ist. Weiterhin werden 2 Schüler/innen für den Schulträgerausschuss 
gewählt.
Außerdem gibt es 2 Basisbeauftragte, die für den Kontakt zu den einzelnen SVen 
zuständig sind und
4 Delegierte, die die Landeskonferenz besuchen.
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TOP 3 Rückblick auf das letzte Jahr
Carsten erzählt von letztem Schuljahr: Es wurde viel diskutiert über Anträge an die 
LandesschülerInnenkonferenz (LSK), die einzelnen SVen haben sich ausgetauscht und es 
wurde am Valentinstag eine gemeinsame Rosenbestellung durchgeführt, bei der Rosen 
schulübergreifend verschickt wurden.

TOP 4 Eure Ideen und Vorschläge
Wir machen eine kleine Runde, bei der jede SV kurz erzählt, was sie im nächsten Jahr 
vorhat. 
Cusanus: Facebook-profil
Zeitung
Filmeabend
patenschaften für funftklässler
schülerausweise
neue ags
kaffemaschine

traben-trabach: 
stundenplan als app
mss-raum mikrowelle, küchenecke
karneval an weiberdonnerstag

bbs wittlich:
schwer was zu veranstalten, teilzeitschüler
sporttag, schulball

RS + Salmtal
rosenverkauf, weihnachten, nikolaus an weihnachten mit schoko

NKG Bernkastel-Kues
schulradio
facebookseite zur sv
kappensitzung
neuer schulhof u.a. Kletterwand

pwg: 
umbau
instandsetzung
10 klässler über lks informieren
rosentag, martinsbrezeln
erste-hilfekurs
tanzkurs

carsten empfiehlt Tanzkurs als lukrative Einnahmequelle.

realschule wittlich:
facebook-profil
mss-party
besseres essen
besssere klassenräume

2/6



brezel-, rosenverkauf

fsr neumagen:
brötchen, nikolausverkauf
fussbalturnier
kein facebook-profil
flashmob (tanzen)
spielsachen verleihen 

Carsten gibt tipps zur SV-Kasse und beantwortet nochmal verschiedene Fragen zu 
grundsätzlichen Dingen.

SV-Berater: 
Carsten stellt die SV-Berater vor: Die SV-Berater sind (meist) Schülerinnen und Schüler, 
die selbst schon mal SV-Arbeit gemacht haben. 
Sie bieten an,  an eure Schule zu kommen und Seminare abzuhalten zu Themen wie 
Projektmanagement, SV-Rechte, und vieles mehr. Das bietet sich grade am Anfang des 
Schuljahres an, um eine stabile Grundlage zu schaffen für das Schuljahr. 
Das ganze ist natürlich kostenlos für euch! 
Wer Interesse hat oder Näheres wissen will, kann sich bei kontakt@sv-bildungswerk.de 
melden!

Was wollen wir im nächsten Schuljahr machen? 
Wir stimmen darüber ein, dass folgende Projekte im nächsten Schuljahr gestartet 
werden sollen: 
Rosen-/Nikolausaktion 
Schüler-Lehrerverhältnis verbessern
Aktion gegen Mobbing
Realschule + Salmtal: sozialarbeiterin
Pressemitteilung der Kreis-SV über Wahlen und Vorhaben
Fussballturnier
Volleyballturnier (andere sportarten außer fussball wäre mal geil)
Pokerturnier
Kreis-SV-Fest

TOP 5 Wahlen und Entlastungen

Carsten stellt noch einmal kurz die Ämter vor.

Aufgaben des Kreis-SV-Vorstands (3-5 Leute):
• Einladung, Vorbereitung, Leitung & Nachbereitung der Sitzungen der Kreis-SV
• Führen des Tagesgeschäfts der Kreis-SV: Beantwortung von Post,
Anfragen u.ä.;
• Außenvertretung der Kreis-SV: gegenüber der Öffentlichkeit durch Pressemitteilungen,
Stellungnahmen, Briefe, etc. Dabei ist der Vorstand an die Beschlüsse
der Kreis-SV gebunden.
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• Kontakt zur LandesschülerInnenvertretung halten. Mindestens einmal im Schulhalbjahr
finden Treffen zwischen dem Landesvorstand und den Vorständen
der kommunalen SVen statt. Die sogenannten SKVoKos (Stadt- und
Kreis-SV-Vorstands-Koordinierungstreffen)

Aufgaben der Basisbeauftragten: (3 Leute)
• Die Basisbeauftragten sind dafür zuständig, dass der Kontakt zwischen der Kreis-SV und 
den SVen an den einzelnen Schulen aufrechterhalten wird.
• Ist eine Schule über längere Zeit nicht auf den Sitzungen der Kreis- oder Stadt-SV 
vertreten, bemühen sich die Basisbeauftragten um Kontakt.
• Ist eine SV „eingeschlafen“ bzw. arbeitet nicht mehr, kümmern sich die 
Basisbeauftragten um Unterstützung und helfen durch die Teilnahme an Treffen etc. Die 
SV wieder aufzubauen.

Aufgaben der Delegierten zum Schulträgerausschuss: (2 Leute)
• Besuch der Sitzungen des Schulträgerausschusses, die ca. einmal pro Monat
stattfinden;
• aktive Interessenvertretung im Ausschuss;
• Bericht in der kommunalen SV nach der Sitzung.

Aufgaben der LSK-Delegierten: (4 Leute)
• In der Kreis- oder Stadt-SV werden Delegierte für die LandesschülerInnenkonferenz
(LSK) gewählt, die mindestens zwei Mal pro Jahr tagt und das höchste Beschluss
fassende Gremium der LandesschülerInnenvertretung
ist. Dort werden SchülerInnen gegenüber dem Ministerium für Bildung, Wissenschaft, 
Weiterbildung und Kultur sowie der Landespolitik vertreten.
• Mindestens sollten die LSK-Delegierten in der Kreis- und Stadt-SV von der LSK
berichten. Ihr könnt darüber hinausgehend natürlich auch bereits die zu einer 
anstehenden LSK vorliegenden Anträge in der Kreis- oder Stadt-SV vordiskutieren
und euch als kommunale SV eine Meinung dazu bilden.
(Quelle: www.lsvrlp.de)

Entlastungen
...des Vorstandes: Carsten Braband, Anna Arent, Gabriela Junk
Blockabstimmung: Ja: 14       Nein: 0 enthaltung: 0   einstimmig entlastet  

... der Schulträgerausschussdelegierten: Carsten Braband, Helena Schnitzius 
Blockabstimmung: ja: 14  nein: 0  enthaltungen: 0 einstimmig entlastet

... der LSK-Delegierten: Carsten Braband, Frederik Servatius, Omid Mostofi, Franziska 
Kaufmann, Thomas Surges

Blockabstimmung: ja: 14    nein: 0  enthaltungen: 1  entlastet

Neuwahlen

Kreis-SV-Vorstand: zur Wahl stellen sich auf : Premtim, Alina, Nina, Robert, Linda (in 
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abwesenheit)

premtim: ja:13 nein:0     enthaltung:1  --> gewählt
alina: ja:8 nein:0 E:4
nina: ja:12nein:0 e:1 --> gewählt
robert: ja:10 nein:0 e:3 --> gewählt
linda: ja:10 nein:0 e:4 --> gewählt
tobias: ja:9 nein:0 e:5 --> gewählt

Gewählt: premtim, nina, robert, linda, tobias

Basisbeauftragte: 
zur wahl stehen: Benedikt, Nina, Premtim

Blockwahl: 
ja: 11 nein: 0 e:0 --> gewählt

Delegierte zum Schulträgerausschuss:
Zur Wahl: Tobias, Hannah, Laura

tobias: ja: 10 nein: 0 e:1  --> gewählt
hannah: ja:12 nein:0 e:2 --> gewählt

Vertreter: Laura, Kai

Block: ja:13 nein:0 e:1 --> gewählt

Delegierte zur LandesschülerInnenkonferenz: 
Es kandidieren: Alex, carsten, leo, premtim, tobias, robert, nina, eric, benedikt, felix, 
alina, niklas, Kai

Antrag auf Geheimwahl
Alex: ja:4  nein:5  e:6
Carsten: ja10:  nein:4  e:1 --> gewählt
leo: ja:6  nein:5  e:4
premtim: ja:7  nein: 5 e:3
Tobias: ja:2  nein: 5 e:7
Robert: ja: 8 nein:4  e:2 --> Vertreter
nina: ja: 10 nein: 3 e:2 --> gewählt
eric: ja:9  nein:3  e:3 --> Vertreter
Benedikt: ja: 9 nein:3  e:3 --> Vertreter
felix: ja:11  nein:2  e:2 --> gewählt
alina: ja:9  nein:2  e:4 --> gewählt
niklas: ja:4  nein:5  e:6
kai: ja:2 nein: 6 e:7
Wir einigen uns darauf, dass die restlichen Kandidaten, die mehr als 50% Ja-Stimmen 
erhalten haben, Vertreter sind. 
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TOP 6 Sonstiges 
Wir reden über die nächste Sitzung: Carsten schlägt vor, ein SV-Berater-Seminar zu SV-
Recht anzubieten. Das trifft auf allgemeine Zustimmung. 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, 08.11.2012 um 13:00 Uhr in Wittlich statt. 

Ende der Sitzung: 16:30 Uhr
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